

La République du Centre, 18 novembre 2011

CLÉRY-SAINT-ANDRÉ

12.000 personnes croquent la pomme

Ce week-end, c'est sous un soleil radieux qu'a eu lieu la 25^e foire aux pommes de Cléry-Saint-André. Elle a commencé samedi après-midi avec l'inauguration de la foire, sous la houlette de Bernard Gallon, président du comité des fêtes.

l'ensemble des exposants locaux installés sur la base de loisirs, qui les ont invités à déguster le nectar du fruit mis à l'honneur, la pomme fraîchement pressée.

Dans la salle Espace Loire, la SFJOI, section de Cléry, a élaboré un superbe stand aux couleurs d'automne. Les associations sportives ont participé, les parcours de VTT ayant connu un franc succès avec 426 inscrits.

Dimanche, dès l'aube, près de 1.000 randonneurs se sont partagé les chemins balisés pour, à leur retour, aller se promener dans les allées de la foire

et se laisser tenter par les produits du terroir ou quelques spécialités venues d'ailleurs.

À 9 heures, près de 200 exposants ont installé leurs étals pour le vide-greniers où une foule de chineurs se sont mis en quête de l'objet rare et de la bonne affaire.

Au cours de ces deux jours, les jeunes de l'association des parents d'élèves se sont affairés autour des tables du resto-foire, pour servir un grand nombre de repas.

Au cours de l'après-midi, les promeneurs ont pu apprécier l'arrivée, en fanfare, du groupe musical « Xapets Bandés » qui a présenté une partie de son répertoire, avant de gambuler dans les allées pour distraire près de 12.000 personnes venues goûter la pomme. L'enchaînement s'est poursuivi avec « Os-Minhotos » et ses danses folkloriques portugaises, qui ont suscité de vifs applaudissements, sans compter la fête-foraine où les plus jeunes ont profité des manèges et des structures gonflables.

Animations et grand soleil.

De nombreux élus étaient présents tout comme les nombreux présidents d'associations clérycoises. Ils sont allés saluer



PRESSOIR. Les élus ont apprécié d'essayer de manœuvrer le pressoir. Sans garantie de réussite.



POMMES. On marchandise, on goûte, on achète.